

G. Bœuillon, vicaire, qui a été chargé, par le curé, de conduire les travaux de restauration. Rien ne fait plus d'honneur au clergé du diocèse que ce zèle, ce savoir-faire et ce désintéressement admirable des prêtres qui ont aussi à cœur la gloire de la maison de Dieu! Chacun sait aussi que les Canadiens-Français se distinguent, et au Canada, et aux Etats-Unis, par leur empressement généreux à bâtir de belles églises, monuments de leur foi vive et source de vitalité religieuse et nationale.

II.—COUVENTS.

Au cours de sa visite pastorale Mgr l'Archevêque a présidé des séances données en son honneur dans les couvents de Saint-Pierre-Jolys, de Saint-Jean-Baptiste, de Sainte-Agathe, *trois nouvelles maisons* bâties dernièrement par les RR. SS. des SS. NN. de Jésus et Marie, et aussi dans l'école de Notre-Dame de Lorette que les Sœurs de Saint-Joseph, de Saint-Hyacinthe, sont venues habiter temporairement depuis le mois de septembre dernier, 1901.

A La Broquerie, à Saint-Malo, à Saint-Adolphe, à Saint-Hyacinthe de La Salle et à Saint-Pie de Letellier, l'on est déjà prêt à recevoir des religieuses.

III.—L'INDULGENCE PLÉNIÈRE DE LA VISITE.

A l'occasion de la visite pastorale une indulgence plénière est accordée à toutes les personnes qui, s'étant confessées et ayant communiqué, prieront aux intentions du Pape. Le désir de gagner cette indulgence extraordinaire, ou de recevoir ce *grand pardon*, détermine les paroisses entières à s'approcher de la sainte table. Un prêtre accompagne Sa Grandeur pour donner aux fidèles la facilité de s'adresser à un confesseur étranger.